

## **Bilan moral de la sortie au parc Astérixiiiiiiiiixxxxxx !!!!!**

C'est tout endormi que nous nous sommes retrouvés le Samedi 31 avril à 7h à la gare part dieu pour prendre le TGV direction le parc Astérix, pour retrouver Astérix, Obélix, Idéfix et compagnie ! Nous avons ensuite pris une navette pour rejoindre le parc. Nous avons déposé nos bagages à l'hôtel et pris connaissance de la famille à laquelle nous étions attribués. Les familles ont été accompagnées d'un ou deux adhérents.



Suite à la répartition nous nous sommes dispersés dans le parc avec pour unique objectif, faire un maximum d'attractions. Pour certains ce fut après le repas du midi (pas la meilleure idée quand on commence par goudurix). Après une journée éprouvante, nous nous sommes retrouvés à 19h15 afin de dîner à l'hôtel, et que de mieux qu'un buffet à volonté pour achever cette super journée.

Dimanche, au petit matin, nous avons eu l'immense honneur de rencontrer Astérix et Obélix en personne, un rêve de gosse qui se réalisa ! Puis direction le restaurant de l'hôtel pour prendre des forces avant une nouvelle journée à s'amuser dans le parc. Enfants, parents, adhérents et membres du bureau ont enchainé les attractions (goudurix, la légion de César, le bateau pirate, etc..). Puis l'heure tant redoutée du retour arriva... Mais c'est plein de souvenirs que nous sommes rentrés à Lyon ! Ce weekend était super, les enfants étaient comblés !

